
Município de Vila de Rei

Deliberações da Ata nº 20 da reunião Ordinária de 18-10-2016 - Câmara Municipal

DELIBERAÇÕES:

ResumoFolha Nº

Ponto 1 - Proposta do Gabinete da Presidência sobre o assunto: Projeto de Regulamento da
 Universidade Sénior de Vila de Rei - para deliberação.

  Foi presente à Câmara a proposta mencionada em epígrafe cujo texto se passa a transcrever:

1

Ponto 2 - Pedido de parecer prévio vinculativo nos termos dos nº 5 e 10 do artigo 35º da Lei nº
07-A/2016, de 30 de Março sobre: Prestação de serviços de revisão do PDM de Vila de Rei -
Delimitação da REN de raiz e elaboração da avaliação  ambiental estratégica - para

 deliberação.
 A Câmara aprovou por unanimidade o pedido de parecer prévio vinculativo para a prestação
de serviços de revisão do PDM de Vila de Rei - Delimitação da REN de raiz e elaboração da
avaliação  ambiental estratégica, no

2

Ponto 3 - Informação da Divisão Financeira, de Património e Ambiente n.º 2484 sobre o
assunto:  Listagem de pagamentos e recebimentos no mês de setembro de 2016 - para

 conhecimento.
 A Câmara tomou conhecimento da listagem de pagamentos e recebimentos no mês de

3

Ponto 4 - 7.ª Alteração ao Orçamento e Grandes Opções do Plano de 2016 - para
 conhecimento.

 O presidente Ricardo Aires informou que a presente Alteração ao Orçamento e Grandes
Opções do Plano tem a ver com a exigência apresentada pela CCDR  de ter que se fazer uma
nova carta de REN. O município tem um contrato com a equipe do PDM que ganhou o

 concurso mas isto não estava previsto.

4

Ponto 5 - Informação da Divisão de Coordenação e Planeamento Estratégico n.º 2554 sobre o
assunto: "Atualização das rendas da Habitação a Custos Controlados do Município - 36 fogos"

 - para deliberação.
 Após análise da informação a Câmara deliberou por unanimidade aprovar a atualização das
rendas  da habitação a custos controlados do município - 36 fogos a entrar em vigor a partir

 do dia 1 de novembro de 2016, de acordo com a tabela apresentada na informação. 

5

Ponto 6 - Despacho do Gabinete da Presidência  sobre: Procedimento de Concurso Público
 para a reconversão da antiga C+S e reabilitação do parque de feiras - para conhecimento.

 O presidente Ricardo Aires refere que o projeto era mais arrojado, pois pensou-se que no
PARU houvessse mais dinheiro, tivémos de fazer algumas alterações. Mas pensa que o
projeto vai ser um orgulho para os vilarregenses e para os visitantes e um grande

 complemento para os eventos da Feira de Enchidos Queijo e Mel.
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